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O Governo da República prepara-se 
para retirar 30 toneladas à quota de 
pesca de atum rabilho da Madeira e 
dos Açores. 

Ao DIÁRIO, o secretário regio-
nal da Economia, Mar e Pescas, re-
vela que a intenção do Ministério 
da Agricultura e da Alimentação 
tem sido ventilada em Lisboa e, se-
gundo Rui Barreto, “a confirmar-
-se, será altamente prejudicial 
para os dois arquipélagos da Ma-
deira e dos Açores, ambos com lar-
ga tradição na pesca dos tunídeos 
e, particularmente, nesta espécie 
que é o atum rabilho, com maior 
interesse comercial”. 

Segundo o governante, “o objecti-
vo desta redistribuição de quotas de 
pesca de atum rabilho seria, ao que 
tudo indica, o de atribuir essas 30 
toneladas a outro segmento, sacrifi-
cando os Açores e a Madeira”. 

Para Rui Barreto, “esta medida, 
que é agora ‘ventilada’ nesta fase 
em que o Governo da República 
está de saída, não faz qualquer sen-
tido”. “Em vez de reduzir deveria 
era negociar com a União Euro-
peia o alargamento de quotas para 
esta espécie, conforme tem sido 
pedido pelos armadores e pesca-
dores dos Açores e da Madeira”, 
refere o responsável governativo. 

Tal como afirmou Rui Barreto, 
“perante esta ‘tragédia’, o Governo 
Regional já endereçou, há mais de 
uma semana, um ofício à Secretaria 
de Estado das Pescas, alertando 
para o impacto que esta medida te-
ria junto dos armadores e pescado-
res madeirenses, apelando ao bom 
senso e à razoabilidade”. 

Porém, segundo o governante, do 
outro lado apenas há silêncio: “Ain-
da não obtivemos qualquer resposta 

MADEIRA AINDA NÃO 
OBTEVE RESPOSTA 
FORMAL DA 
SECRETARIA DE 
ESTADO DAS PESCAS

Secretário regional Rui Barreto, com o director regional com a tutela das Pescas.

Madeira e Açores perdem  
30 toneladas da quota de atum

formal daquela Secretaria de Esta-
do, o que poderá ser indiciador da 
intenção do Governo da República 
de penalizar, uma vez mais, a Ma-
deira e os madeirenses, agora tam-
bém na actividade piscatória”. 

“Não temos nada a opor que o 
Algarve ou outra qualquer região 
piscatória do país veja reforçadas 
as suas quotas de pesca, muito pelo 
contrário, porque também preten-
díamos que a nossa fosse alargada. 
Mas, esse alargamento deve ser 
feito através de negociações com 

Bruxelas e não com o sacrifício das 
quotas de pesca dos Açores e da 
Madeira, ainda por cima por um 
período de quatro anos, que é o 
prazo para revisão de quotas de 
pesca”, alerta Rui Barreto. 

De acordo com o secretário re-
gional, e apenas para explicitar o 
impacto que esta medida teria nas 
pescas, “nos últimos cinco anos, 
foram capturadas, na Região, per-
to de 420 toneladas de atum rabi-
lho, que representaram mais de 
2,6 milhões de euros”.

Vendas cresceram 
16,6% em 2022 
As vendas das 87 Unidades 
Comerciais de Dimensão 
Relevante localizadas na 
Região, em 2022, aumentaram 
16,6% face ao ano anterior e o 
emprego aumentou 3,4%. Os 
dados foram ontem divulgados 
pela Direcção Regional de 
Estatística da Madeira, após 
ter sido publicada no passado 
dia 4 pelo INE.
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PSD-M propõe 
audição à GESBA 
O Grupo Parlamentar do PSD 
visitou, ontem, as instalações 
do Centro de Processamento 
da Banana, em São Martinho. 
Rui Marques, porta-voz da 
iniciativa, revelou que os 
deputados social-democratas 
darão entrada, na Assembleia 
Legislativa da Madeira, de um 
requerimento de audição 
parlamentar à GESBA.

Motards entregam 
prendas a crianças 
A Associação de Motards do 
Porto Santo realizou ontem a 
entrega de prendas de Natal. 
Os Motards foram a vários 
estabelecimentos de ensino da 
Ilha Dourada, e entregaram 
prendas alusivas à quadra 
natalícia. Contas feitas, foram 
mais de 300 prendas 
entregues às 348 crianças, o 
que motivou, como é óbvio, 
muita alegria.

‘Flores de Maio’ 
apresenta concerto 
Amanhã, pelas 18 horas, na 
Igreja Matriz do Porto da Cruz, 
a Associação Grupo Cultural 
Flores de Maio irá protagonizar 
o seu habitual concerto de 
Natal. Este espectáculo, que 
contará com cerca de 40 
elementos envolvidos, do Coro 
Infantil e do Ensemble Vocal, 
tem direção artística das 
professoras Olívia Caldeira e 
Zelinda Caldeira.

PSD lamenta chumbo 
do executivo CDS 
“Esta foi mais uma 
oportunidade perdida para o 
nosso concelho e, em particular, 
para os nossos agricultores” 
afirmou o vereador social-
-democrata eleito à autarquia 
de Santana, João Paulo Luís, 
reagindo ao facto do Executivo 
Municipal do CDS ter 
reprovado ontem, em reunião 
de Câmara, as 14 propostas que 
o PSD apresentou para o novo 
regulamento de apoio ao sector.


